

## Elektro Branche.at Newsletter

www.observer.

Wien, im Mai 2022, 100x/Jahr, Seite: 2 Druckauflage: 4 400, Größe: 100%, easyAPQ: \_ Auftr.: 8963, Clip: 14388153, SB: Herzkinder Österreich



## Eine Herzensangelegenheit: Beko läuft wieder für Herzkinder

Im Jahr 2019 hat Beko <u>Herzkinder</u> Österreich unterstützt. Der Hausgerätehersteller spendete Kühl- und Gefrierkombinationen für das Teddyhaus Steiermark nahe der Kinder- und Jugendreha Wildbad. Im Zuge dessen lief im Mai 2019 ein Team am Wiener Herzlauf mit. An diese Tradition hat man nun angeknüpft und Beko war auch 2022 wieder Teil des Wiener Herzlaufs.

Weiterlesen →